2006: "SOMOS – wir sind!"

Im Mai 2006 zeigen die Radelitos ihr neues Programm "Anpfiff" vor über 1000 begeisterten Zuschauern im Zelt des **Circus Roncalli** auf dem Kölner Neumarkt. Die Einnahmen aus dieser Vorstellung bilden den Grundstock für die Einladung an die COLORINTO's zum Gegenbesuch in Köln im Oktober 2006:



Drei Wochen lang besuchen 15 Colorintos

aus Nicaragua ihre Circusfreunde in **Köln**. Nach dem gemeinsamen Training gibt es eine gemeinsame Tournee nach Rotterdam und Wiesbaden.



Wir nehmen mit einer gemeinsamen Staffel am Köln-Marathon teil.



In Köln präsentieren beide Gruppen (Radelitos und Colorintos) zwei große **Abschluss-Gala-Shows** in der Willy-Brandt-Gesamtschule unter dem Titel "SOMOS" - Wir sind!".





Von nun an heißt das Projekt: SOMOS –Wir sind!